

BETHARRAMITAS

Las novedades de Argentina y Uruguay



EN ESTE NÚMERO

**Visita Canónica del Padre
Gustavo al Vicariato**

**Actividades en Casa de
Encuentro, Adrogué**

**Una despedida especial en
Martín Coronado**

Y MAS!

El RP Gustavo Agín visita las comunidades

POR LA REDACCIÓN

¡Una visita muy especial recorre el Vicariato!
El Superior General, RP Gustavo Agín scj, después de dos años de realizar un gran servicio al frente de la Congregación, vuelve a su tierra a recorrer y escuchar a los religiosos y laicos en su día a día. Compartimos el cronograma de visitas y le deseamos una excelente estadía.

CONTINÚA EN PÁGINA 3

Casa de Encuentro en Adrogué

COMPARTIMOS LAS ACTIVIDADES!

En este mes de abril comienza la Escuela de Formación, espiritualidad y apostolado en nuestra Casa de Encuentro 'Corazón de Jesús', Adrogué.

SIGUIENDO SUS HUELLAS

Un camino con el Amigo y Señor

Para jóvenes (+21 años) que vienen caminando con el Señor y están buscando crecer en espiritualidad, desarrollarse y hacer opción por Jesús... ¡Dar respuesta con su vida!

Encuentro quincenales - domingos 16 hs (terminamos con la misa)

12 encuentros en 2 etapas (cada una finaliza con un retiro)



Y además todas las propuestas!

PEREGRINO

Un camino de discipulado discernimiento y misión

Un itinerario personal que podrás vivir de modo virtual a través de la red, con encuentros comunitarios y de formación.

¡Vos lo armás a tu estilo y ritmo!

Siempre tendrás la posibilidad de ser acompañado.

Nos guiarán los Ejercicios espirituales en la Vida Cotidiana

DE ALAS Y RAÍCES

Talleres de desarrollo personal, complementarios e independientes,

para profundizar en nuestra humanidad, conocernos, integrarnos, desplegarlos y encontrarnos con los demás. Sábados de 9 a 13 hs

27 abril / 18 Mayo / 15 Junio / 17 agosto / 21 septiembre /

19 Octubre / 16 Noviembre

Requiere inscripción previa. Actividad arancelada

MISA JOVEN

Todos los 2º domingos del mes a las 19 hs

Celebrar la Vida, vibrar con su palabra, encontrarse, compartir su pan, alabar, escuchar

También tenés la posibilidad de realizar acompañamiento espiritual

Para saber más sobre las actividades podés escribir a:

casadeencuentro@gmail.com

También podés acercarte personalmente a la Capilla, después de las misas: sábados 18 hs y domingos 10 hs - Soler 556, Villa Betharram, Adrogué.



*Más información en:
<http://www.facebook.com/betharram.adrogué>*

Cristina Montoya, momento de recoger los frutos

POR ANALÍA ZOCCHI Y ADRIANA NAZETTA

Llegó a su fin una etapa de esfuerzo, trabajo y anhelos.

Emprender nuevos caminos siempre implica una despedida entre emociones que se mezclan.

Este año la Comunidad del Instituto San Miguel Garicoits de Martín Coronado despide con enorme emoción a la **Sra. Directora del Nivel Inicial: Maria Cristina Montoya.**

Más de 40 años de trabajo, dedicación, entrega y amor por nuestra Escuela. Su escenario de la vida diaria, fueron las paredes de nuestro colegio, aquí deja inmensas jornadas en la que entregó su alma y su vida, tu tarea está cumplida.

No hay mayor placer que el que nos da un “buen Trabajo, bien hecho...” Esto nos decía Cristina en su despedida de toda la Comunidad Educativa. Es momento de recoger los frutos... porque todo lo que pudiste hacer por los demás lo realizaste con creces.

Cristina supo dejar una huella imborrable en cada niño, compañero y en cada una de las docentes que trabajaron a su lado.

Son momentos de alegría ...CRIS sos una afortunada al demostrar una excelente trayectoria profesional, como decía SAN MIGUEL GARICOITS: “Más por amor ... que por cualquier otro motivo...”

Despedida de Cristina Montoya en el Jardín San Miguel Garicoits de Martín Coronado



Cronograma de actividades del Padre Gustavo en Argentina y Uruguay

Semana Santa en Santiago del Estero

ABRIL

Mie 24 al Vie 26 | San Juan Bautista, BsAs

Sab 27 al Lun 29 | Paso de los Toros, Uruguay

Mar 30 al Vie 3 | Adrogué

MAYO

Vie 3 al Lun 6 | Barracas

Mar 7 | Reunión Intercomunitaria Religiosos del Vicariato

Mie 8 | Reunión con el ECOMEV y el Consejo del Vicariato

Jue 9 y Vie 10 | Rosario

Domingo 12 | en Adrogué Misa y compartir fraterno abierto a la comunidad

“

NOVEDADES

BETHARRAM

¿Creés que hay noticias de tu comunidad que deberían aparecer aquí? ¿Falta algo? Escribinos a:

casaregional@betharram.info

Un bebé de 5 meses

POR GIANCARLO MONZANI SCJ



Estaba jugando con la familia al juego de las sillas. Corría alegre con la hija y para ser la primera en agarrar la única silla, se sentó en ella con todo el peso de su cuerpo. El golpe ha sido fatal. Empezó con un fuerte dolor de barriga. La llevaron al hospital. No le dieron mucha importancia y la devolvieron al hogar a que tomara unos analgésicos. El dolor no disminuyó, sino que fue aumentando. Volvió al hospital. Esta vez sí le hicieron una ecografía: sorpresa: estaba embarazada de 5 meses. El golpe desprendió la matriz. Tuvo necesidad urgente de una cesárea. Y llegó, sin haber sido esperado, Ángel Gabriel, una personita de solo 600 gramos que cabían en el palmo de una mano. Hoy Ángel Gabriel tiene un año. No pudo desarrollar sus pulmones. Vive dependiendo día y noche de una máquina que le proporciona oxígeno. El día que llegué a su casa para el bautismo, pregunté a la madre si estaba en paz con Dios. Me dejó desconcertado. Padre, me confesó, a Dios solo le tengo que dar gracias, porque mi hijo vive. Que Dios le conserve esta fe inmensa que tiene.

En un mundo descreído de Dios, independiente y materialista, que rechaza el sacrificio, la pobreza, y la presencia que sana y alienta del Señor, encontrarme con esta mamá, con su fe, con su sencillez, fue para mí un regalo del cielo. Hermano, no dejes de rezar por Ángel Gabriel, y tu hazlo conmigo.

